
智行理财网
nft头像可以用吗（nft头像为什么要买）

最近有很多小伙伴咨询关于nft头像可以用吗的问题，小编结合多年的经验整理出来
一些nft头像为什么要买对应的资料，分享给大家。

会。

最近，库里把自己的推特头像换成了一个猴子的形象，而这个看起来平平无奇的头
像居然是他用了55个以太坊（大约18万美金）的价格买下的。

很多人都觉得库里是不是受刺激了，花这么多钱给自己换了个卡通头像？

这可不是一个普通的头像，这是一个NFT数字头像。实际上，NFT现在的火爆程度
远超出了很多人的想象。18万美元买一个头像的事根本算不上什么，价值百万的头
像比比皆是。

而除了够“吸金”之外，NFT也够“诱人”，越来越多的年轻人和大机构开始涌入
这个市场，NFT俨然成为了现下最火的潮流。

NFT全称为Non-Fungible Token，非同质化代币。什么叫非同质化呢？比特币是
一种同质化代币，每一个比特币都是一样的，大家交换一下也没什么区别。

而非同质化代币则是每一个都不一样，具有不可分割、不可替代、独一无二的特点
。而这样的特性，就让NFT能够与特定资产相关联，用于证明类似游戏皮肤、艺术
作品、音乐等数字作品的所有权。

例如，虽然你可以把库里的“无聊猿”头像下载一万次，但它独一无二的所有权在
库里手里，而且区块链技术能够像过去的鉴定师一样，向所有人证明它的真实性和
唯一性。区块链加密技术所赋予NFT不可篡改、不可销毁的特性更是进一步推高了
它的价值。

nft头像可以截图用的。

NFT推特个人头像的新功能。

在视频展示中，用户进入编辑个人资料的页面，点击头像，进入「选择NFT」，然
后连接到对应的加密钱包（视频展示包含Coinbase钱包、Trust、MetaMask等）
，然后选择对应的NFT作品，即可完成个人头像设置。

nft头像不能复制。
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nft头像首次销售费用：所有销售（首次或二级）中收取2.5%的费用。

nft头像二次销售费用：所有销售（首次或二级）中收取2.5%的费用。

版税：由创作者来设置版税（默认是10% ）。

nft头像拍摄技巧：

nft头像拍摄的机位最好和被摄者的眼镜持平，这样拍摄出来的头像才不会出现透视
变形的情况。不过如果这个人面部比较胖，可以从稍微高一点点的机位去拍摄，也
可以让他稍微低一点头，这样拍摄出来的照片就可以显得被拍摄者稍微瘦一点。

nft头像切忌不要从比脸部低的机位去拍摄人物，这样会显得人比较胖。而一般拍摄
的时候按快门的时机也很重要，一般人对拍照都有一种羞涩感，所以在不知道自己
被拍摄的时候表情最为生动。所以按动快门的时候不一定要告诉被拍摄者，这样往
往可能拍摄出更为生动的照片。

用nft头像不犯法。NFT即“非同质化代币”。它具有不可分割、不可替代、独一无
二的特点，是可以锚定现实世界中物品的数字凭证。它的关键创新之处在于提供了
一种标记原生数字资产所有权的方法，且该所有权可以存在于中心化服务或中心化
库之外。因此，NFT不只是一个头像，它可以是任何数字化的东西。或许是一段录
音、一张照片、一件游戏装备，经过NFT技术后，就变成了可交易的数字资产。

周杰伦表示自己的NFT被盗并不是愚人节玩笑，同时也希望大家不要去购买这个NF
T头像。

在NFT的概念出来以后，因为周杰伦本身是一个追逐潮流的人，所以他在第一时间
获得了属于自己的NFT头像。NFT本身属于非同质化货币，这就意味着周杰伦的NF
T具有全球唯一的身份识别功能。这个图片本身没有任何意义，图片的主人是属于
周杰伦。在周杰伦的NFT被盗之后，周杰伦也失去了响应NFT的所有权。

周杰伦的NFT被盗取。

在愚人节的时候，周杰伦的朋友告知他的NFT头像被盗了。虽然这只不过是一张图
片，但这个图片的价格却达到了320万元。周杰伦最初以为朋友只不过在跟自己开
愚人节玩笑，但当他到自己的钱包地址确认的时候，他发现自己的NFT头像已经消
失。

周杰伦紧急表示自己的NFT已经丢失。
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在周杰伦的NFT被盗之后，这个图片已经经过了多次转手，每次转手的金额都达到
了100以太坊以上。如果换算成人民币的话，这个NFT的价格已经达到了300万元以
上。为了进一步避免不知情的网友上当受骗，周杰伦紧急表示NFT已经确认丢失，
这不是愚人节玩笑。

周杰伦的NFT具有一定的明星效应。

NFT头像本身的价值需要一定的锚定物，这个图片可以一文不值，也可以价值数百
万元。之所以周杰伦的NFT如此值钱，这一方面跟NFT的本身属性上述文章内容就
是，同时也跟周杰伦的明星效应上述文章内容就是。正是因为周杰伦是这个头像的
所有者，所以这个NFT才能被炒作到天价。对于我们普通网友来说，我个人其实并
不建议大家去主动拥有这些所谓的数字资产，我们也没有办法去保护这些数字资产
的安全。

只要你仔细阅读了上述，那么你就已经了解了nft头像为什么要买的相关知识，如果
屏幕面前的你还有什么对nft头像可以用吗好的建议和想法，欢迎各位再下面评论区
评论出来，我们将及时回复。
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